



'Korsel kiblat pendidikan Asia'

Oleh Switzy Sabandar
HARIAN JOGJA

JOGJA: Setahun terakhir ini SMP Negeri 2 Yogyakarta telah membangun kerjasama dengan *Seong Deok Middle School*, salah satu sekolah menengah pertama di Korea Selatan. Kunjungan pertama SMP Negeri 2 ke Korea Selatan telah dilaksanakan April 2010 silam. Itu merupakan salah satu realisasi *MoU* program *Sister School* yang disepakati oleh kedua sekolah.

Kali ini, giliran sekolah menengah pertama yang terletak di kota *Gwangju*, Korsel mengadakan kunjungan balasan ke SMPN 2. Sedianya rombongan yang terdiri dari 17 siswa dan 8 guru akan berada di Jogja hingga Kamis (20/1) mendatang. "Melalui kunjung-

an semacam ini diharapkan dapat menjadi sarana pembelajaran budaya setempat, mengingat rombongan dari Korsel langsung tinggal bersama di rumah partnernya masing-masing (*homestay*)," tutur Chaerul Arifin, Ketua Panitia Kunjungan Sekolah Program *Sister School*, yang ditemui *Harian Jogja* di sela-sela *welcoming ceremony*, Senin (17/1) pagi. Partner yang dimaksud, lanjutnya, adalah para siswa SMPN 2 Yogya yang mengikuti kunjungan pelajar ke *Seong Deok Middle School* satu tahun yang lalu. SMPN 2 juga mengadakan *open class* serta pembelajaran gamelan dan mengenakan busana Jawa untuk rombongan siswa dari Korea.

Selain itu mereka juga akan mengunjungi berbagai obyek wisata sejarah, serta akan me-

laksanakan audiensi dengan Sri Sultan HB X pada Selasa (18/1) ini. "Kiblat pendidikan Asia untuk saat ini adalah Korsel, sehingga kami senang dapat bekerja sama dengan mereka," ungkapnya.

Terkait harapan di masa yang akan datang, Chaerul menambahkan, kegiatan semacam ini akan membuat jalinan persahabatan yang erat dan akur diantara para siswa Jogja dan Korsel.

Rencananya, SMPN 2 akan mengadakan kunjungan yang kedua kalinya ke Korea Selatan di pertengahan 2011 mendatang. "Secara teknis tidak ada ketentuan khusus bagi siswa yang ingin mengikutinya, mengingat pembiayaan kunjungan pelajar ini juga bersifat swadaya, hanya saja mungkin kami akan mengadakan seleksi," tandasnya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005